



Pièces	4 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	2306513
Prix	298 000 €

St-Ambroix

Maison à vendre (30500)

A vendre dans un quartier résidentiel et calme de St Ambroix à deux pas des commerces et du centre-ville, propriété avec vue panoramique. La maison offre une vue totalement dégagée sur un terrain clos de plus de 2000m2, planté d'oliviers, de mimosas et autres essences méditerranéennes. Vous profiterez d'une cuisine d'été équipée avec four à pizza et accès immédiat à la piscine traitée au sel. Six marches extérieures donnent accès à la véranda et aux pièces de vie. Une cuisine en bois massif faite sur mesure par un ébéniste et un séjour qui bénéficient d'une exposition exceptionnelle, du ...

For sale in a residential and quiet area of St Ambroix close to shops and the city center, property with panoramic views. The house offers a completely unobstructed view of enclosed grounds of over 2000m2, planted with olive trees, mimosas and other Mediterranean species. You will enjoy a summer kitchen equipped with a pizza oven and immediate access to the swimming pool treated with salt. Six external steps give access to the veranda and the living rooms. A solid wood kitchen made to measure by a cabinetmaker and a living room which benefit from an exceptional exposure, from sunrise to ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

